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Requeiro A Mesa,Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Diretor Presidente da FUNEC - Sr. Marcelo Aguilar Iunes que se estude  a possibilidade da construção de
uma praça esportiva com academia ao ar livre no Bairro Nossa Senhora de Fátima. Pois nesse Bairro não
tem nenhuma praça,nenhuma academia para os moradores daquela referida localidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Maio de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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